

Preocupa situación de unas 20 postas rurales afectadas por falta de energía eléctrica

SALUD RURAL. *La mayoría de los establecimientos está con respaldo de generador, sin embargo, hay siete sin solución de contingencia. Seremi señaló que se busca darles prioridad para la reconexión.*

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Una veintena de postas de salud rural de la Región se encuentra afectada por la falta de energía eléctrica derivada del evento climático extremo que se vivió hace una semana.

Así lo informó ayer el seremi de Salud, Andrés Cuyul Soto, quien dijo que si bien la afectación a estos establecimientos ya completa una semana, en la mayoría de ellos se cuenta con una solución de contingencia como un generador eléctrico.

“En términos de atención primaria, a la fecha se mantienen 20 postas de salud rural sin energizar en la Región, 14 de Cautín y 6 de Malleco, pero la mayoría trabajando con respaldo de generador eléctrico, excepto 7 casos puntuales en las comunas de Galvarino, Loncoche, Villarrica, Collipulli y Victoria”, enfatizó el titular de Salud en la Región.

Considerando que los usuarios de cada posta rural son alrededor de 800 en promedio, según el sector, la atención ha



ARCHIVO EMOL

LA FALTA DE ENERGÍA TAMBIÉN HA AFECTADO A LAS ATENCIONES DE SALUD, ESPECIALMENTE EN ZONAS RURALES.

7 postas están sin respaldo de generador eléctrico. Están ubicadas en las comunas de Galvarino, Loncoche, Villarrica, Collipulli y Victoria.

sido resuelta mediante distintos planes. “Los departamentos de salud municipales están haciendo reagendamiento de

las horas, pero también están haciendo atenciones domiciliarias con los equipos, lo que exige mayor gasto, pero es la única alternativa que tenemos hasta ahora”, aseguró, agregando que “seguiremos trabajando en torno al Cogrid regional para energizar con prioridad a la infraestructura sanitaria, especialmente las postas de salud rural, las que cumplen un servicio esencial para los habitantes

rurales”, puntualizó Cuyul.

Cabe destacar que a raíz de la emergencia climática, también algunos hospitales se vieron afectados inicialmente. Estos fueron el Hospital Makewe, Hospital Vilcún y el Hospital de Purén, donde fue posible superar las dificultades “gracias a la coordinación prioritaria realizada junto a Senapred, Delegación Presidencial, SEC y Seremi de Energía”, cerró el seremi. **C3**